
経営学研究科教授会議題及び議事結果 

日 時  平成２７年１０月２１日（水）１３：３０～１５：５５ 

 

前回研究科教授会（９月９日）の議事結果の確認 

  標記について、異議なく確認した。 

 

議 題 

１．意見表明者の選考について 

研究科長から資料に基づき説明があり、投票の結果、４人を意見表明者として選出した。また、

１１月１１日（水）１０時から大会議室で意見表明会を行うこと、質問事項があれば１０月３０

日（金）までに研究科長へ申し出るよう要請等があった。 

２．教員人事について 

  （１） 教授への採用について、別途資料に基づき審査結果の報告があり、投票の結果、

平成２８年４月１日付けで採用することを承認した。 

  （２） ＧＭＡＰｓ担当の准教授への採用について、別途資料に基づき審査結果の報告が

あり、投票の結果、平成２８年４月１日付けで採用することを承認した。 

（３） ＧＭＡＰｓ担当の特命准教授（平成２８年１月から３月は社系府の特命准教授。

４月からは研究科の特命准教授）への採用について、別途資料に基づき審査結果の

報告があり、投票の結果、平成２８年１月１日から３年任期で採用することを承認

した。 

３．特命教員の任期更新に関する申し合わせについて 

  研究科長から資料に基づき説明があり、任期更新について再検討し、再提案することとな

った。ただし審査方針は承認された。 

４．平成２７年度非常勤講師の委嘱及び審査並びに神戸大学客員教授等の選考について 

  研究科長から、別途資料に基づき説明があり、承認した。 

５．神戸大学経営学研究科研究員の受入れについて 

  研究科長から資料に基づき説明があり、承認した。 

６．神戸大学招へい外国人研究者の受入れについて 

  研究科長から資料に基づき説明があり、承認した。 

７．教員の海外渡航について 

  研究科長から資料に基づき説明があり、承認した。 

８．平成２８年度博士課程前期課程学生募集要項（第Ⅱ期） 

入試・学生委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

９．平成２８年度博士課程前期課程外国人特別学生募集要項（第Ⅱ期）について 

入試・学生委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

１０．平成２８年度博士課程後期課程一般学生募集要項について 

入試・学生委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

１１．平成２８年度博士課程後期課程社会人学生募集要項について 

入試・学生委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

１２．平成２８年度博士課程後期課程グローバルマスタープログラムＳＥＳＡＭＩ 

募集要項について 

入試・学生委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

１３．課程博士論文指導委員の選出について 

大学院教務委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

１４．学生の退学について 

入試・学生委員から資料に基づき説明があり、承認した。 



１５．学生の休学について 

入試・学生委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

１６．学位論文フォーマット及び製本方法について 

資料に基づき説明があり、平成２７年１１月１日から施行することで承認した。 

１７．大学院研究指導教員の変更について 

大学院教務委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

１８．交流協定に基づく学生の留学（受入れ）辞退について 

入試・学生委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

１９．ＭＢＡ後期論文提出者の指導及び審査について 

ＭＢＡ教務委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

２０．授業計画の変更について 

大学院教務委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

２１．掲示板の Web化について(学部教授会と共通） 

学部教務委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

 

報告事項 

１．大阪凌霜クラブ 神戸大学学友会大阪クラブの入会について 

  研究科長から加入いただきたい旨の依頼があったことの報告があった。 

２．機材の貸出しについて 

  研究科長から機材の貸出しについて、予約制を導入した旨の報告があった。 

３．ＲＩＡＭのシンポジウムについて 

  １１月８日（日）に「科学技術イノベーションとアントレプレナーシップ」のシンポジウ

ムが開催されることの報告があった。 

４．梅田教室の使用について 

  研究科長から法学研究科が国際法のドクターコースを設置し、梅田教室で遠隔授業を行う

ため、企業相談ブース（小会議室）を使用させて欲しい旨の申し出があった旨の説明があり、

了承した。 

５．総合学力試験の合格科目取得状況について 

  大学院教務委員から別途資料に基づき、報告があった。 

６．平成２７年度後期論文審査スケジュールについて 

  大学院教務委員から別途資料に基づき、報告があった。 

７．第２論文ワークショップ／論文作成セミナーのスケジュールについて 

  大学院教務委員から別途資料に基づき、報告があった。 

８．学生の除籍について 

入試・学生委員から資料に基づき、報告があった。 

９．ＳＥＳＡＭＩの授業参観について 

  ＦＤの一環として行った授業参観に１０名の参加があったこと及び授業参観については事

前に教務係に連絡して欲しい旨の要請があった。 

１０．「経営系専門職大学院の国際競争力強化促進事業」について 

  研究科長から事業に応募するためにＭＢＡ国際競争力強化検討タスクフォースを設置した

こと及び検討状況等について説明があった。 

 


